



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN



El Ayuntamiento de Barruelo de Santullán construirá un muro de sujeción entre las calles Alta y Baja del Río

La Junta de Castilla y León ha dado el visto bueno a la inversión planteada por el equipo de gobierno, dentro del Fondo de Cohesión Territorial 2024.

Martes, cuatro de junio de 2024

NOTA DE PRENSA

El coste de la actuación supondrá cerca de 25.000 euros. El concejal de Obras explica que ***“de esta manera damos cumplimiento a uno de nuestros compromisos electorales, así como a las necesidades de los vecinos del barrio”***. Felipe García Vielba destaca que ***“se han detectado corrimientos de tierras que obligan a realizar una actuación de este tipo, puesto que existe peligrosidad en la Calle Alta del Río”***.

Una vez lograda la financiación, desde el ejecutivo local están en fase de elaboración de toda la documentación para poder contratar los trabajos, ***“de los que daremos cuenta”***, según explica García Vielba.

